



Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn



JAHRESRÜCKBLICK

Liebe FeuerwehrkameradenInnen, geschätzte NiederfellabrunnerInnen!

Es ist wieder an der Zeit, einen Rückblick auf die vergangenen 365 Tage zu nehmen, sich an das Geschehene zu erinnern, aber auch einen kleinen Ausblick auf das kommende Jahr 2022 zu wagen.

Im Mittelpunkt unserer Feuerwehr stehen die freiwilligen Kameraden/innen, die sich das ganze Jahr bei Ausbildungen, Einsätzen, Festlichkeiten (die heuer aus bekanntem Grund leider wieder nicht wie gewohnt stattfinden konnten) und einer Vielzahl weiterer Aktivitäten engagiert haben! **Danke!**

Zum Wohle der Bürger/innen unserer Gemeinde sind wir rund um die Uhr, Tag für Tag, Monat für Monat, Jahr für Jahr in Bereitschaft, den Dienst am Nächsten zu versehen! Ständig wachsende Anforderungen im Hinblick auf fordernde Einsätze, unsere neuen Fahrzeuge und Geräte, sowie der momentane Umbruch in unserer Gesellschaft stellen auch uns als Feuerwehr vor immer größere Herausforderungen.

Dem gegenüber stehen unsere motivierten Mitglieder und unsere Einsatzfahrzeuge, mit denen wir für die Zukunft gerüstet sind! Ich sehe uns, die Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn dafür bestens aufgestellt! Hohes Fachwissen, sehr gute Ausrüstung, ständige Weiterbildung, gelebte Kameradschaft. Unser Einsatz für die Allgemeinheit!

Abschließend wünsche ich Ihnen alles Gute für das Jahr 2022 und hoffe Sie wieder persönlich zu unseren Veranstaltungen begrüßen zu können!

Euer Feuerwehrrkommandant


Johannes Schneider HBI

Ankauf eines Versorgungsfahrzeuges:

Mit der Anschaffung eines Versorgungsfahrzeuges wurde unser Fahrzeugbestand weiter erneuert. Das Fahrzeug dient als Ersatz und Ablöse für unsere alten Fahrzeuge: Kleinlöschfahrzeug bzw. Kleinrüstfahrzeug.

Sämtliche Ausrüstungsgegenstände aus diesen beiden Fahrzeugen werden künftig auf Rollcontainern gelagert. Durch diese flexible Beladungsmöglichkeit sind wir auch für zukünftige Einsatzszenarien gerüstet – und das ohne hohen Kostenaufwand.

Die Anschaffung erfolgte neben Geldern der Gemeinde, des Landes NÖ sowie des Landesfeuerwehrverbandes überwiegend aus eigenen Mitteln unserer Wehr. Hier möchten wir uns auch nochmals für alle Spenden, Veranstaltungsbesuche etc. in der Vergangenheit bei Ihnen bedanken!



Einsätze:

Im Jahr 2021 hatten wir **zwölf technische Einsätze** (v. a. nach Verkehrsunfällen bzw. Unwettern) sowie **zwei kleine Brandeinsätze** mit insgesamt **132 eingesetzten Mitgliedern** und **195 Einsatzstunden** zu verzeichnen.



5. Jänner: Sattelzug gegen Betonmauer



19. Mai: Verkehrsunfall LKW/PKW



28. Juli: Straßenreinigung nach Unwetter



10. Dezember: 4 Unfälle wg. Schneefahrbahn

Truppmann-Ausbildung:

Bei der Truppmann-Ausbildung (seit 1. Jänner 2018 die neue Basisausbildung), die in der FF Niederfellabrunn am 11. und 12. September 2021 ausgerichtet wurde, nahmen 26 Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren des Bezirks teil.



Organisiert und ausgerichtet wurde diese Ausbildung von der FF Niederfellabrunn nun schon zum zweiten Mal. Die Ausbildung wurde von unserem Kommandant-Stellvertreter und Bezirkssachbearbeiter Ausbildung **OBI Franz Tittler** geleitet. **OLM Patrick Scheller**, **VM Claudia Lang**, **HLM Franz Lang** und **FM Katrin Lang** sowie Kameraden aus den jeweiligen Unterabschnitten unterstützten uns mit Ausbildnern und Fahrzeugen.

Gelehrt und geübt wurden Maßnahmen beim Austritt von Flüssigkeiten, Arbeiten mit tragbaren Leitern sowie Leinen, Knoten und Rettungsmittel. Das Absichern der Einsatzstelle, das Verhalten bei einem Verkehrsunfall sowie ein Löschangriff gehörten auch dazu.

Ziel war es, die Abschlussprüfung – bestehend aus einem schriftlichen und einem praktischen Teil – erfolgreich zu absolvieren. Natürlich wurden die Kameradinnen und Kameraden auch wieder mit selbst zubereitetem Essen und Getränken verköstigt.

Bachräumung:

Nachdem im Jahr 2020 das Bachbett nicht entsprechend gereinigt werden konnte, wartete heuer besonders viel Arbeit auf unsere fleißigen Helfer. In zwei Durchgängen wurde der Bach aber wieder von Wildwuchs, Schotter und Ablagerungen befreit und kann sich nun wieder sehen lassen.



Hier zum Vergleich: vor und nach der Reinigung

Vielen Dank hier nochmal an alle, die mitgeholfen haben!

Übungen:

Mit größter Vorsicht wurden wieder einige Übungen- konkret drei Brandübungen sowie eine Technische Übung durchgeführt.

Seitens des Unterabschnitts fanden dieses Jahr keine gemeinsamen Übungen statt.



26. Mai: Brandübung mit Wasserwerfer



2. September: Übung zu Verkehrsunfall

Veranstaltungen:



Wie schon letztes Jahr fanden auch heuer keine der sonst üblichen Veranstaltungen unserer Wehr statt. Zu groß waren da die Unsicherheiten, ob und unter welchen Umständen diese überhaupt hätten stattfinden können.

Selbst das Maibaumaufstellen konnte nur mit einer handvoll Helfern erfolgen. Ein herzlicher Dank gilt dem Spender unseres heurigen Maibaumes, unserem Ehrenkommandanten **Müllner Josef**.



Wir freuen uns aber bereits jetzt auf ein für Veranstaltungen besseres Jahr 2022 - und dabei auch auf Ihren Besuch!

Kurse:

Um weiterhin für unsere Einsätze gerüstet zu sein, haben auch dieses Jahr wieder folgende Kameraden in ihrer Freizeit Kurse bzw. Fortbildungen besucht – auch wenn diese coronabedingt nicht immer zustandekamen:

Martin Hufnagl, Alexander Kreimer, Sebastian Kronberger, Jan Müllner und Franz Tittler

Insgesamt wurden in verschiedenen Bereichen **neun Kurstage** absolviert.

Jubilare der Feuerwehr im kommenden Jahr:

Pfenningbauer Johann (80)

Breithofer Walter (80)

Müllner Josef sen. (75)

Zinsberger Robert (75)

Czeschka Johann (65)

Zinsberger Ernst (60)

Femböck Franz (60)

Kreimer Gottfried (60)

Stessel Wolfgang (50)

Lang Franz (50)

Hufnagl Martin (40)

Wimmer Christian (40)

Loibl Alexander (40)



Die Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn
wünscht Ihnen auf diesem Weg

schöne Feiertage
und ein
gesegnetes neues Jahr!

Vorschau:

Die FF Niederfellabrunn wird ihre Jahressammlung diesmal – aus wohlbekanntem Gründen – nicht persönlich durchführen. Stattdessen erlauben wir uns, jedem Haushalt einen Erlagschein einzuwerfen. Trotzdem bitten wir um Ihre Unterstützung!

Sie ermöglichen uns mit Ihrer Spende den Ankauf bzw. Erhalt unserer Ausrüstung – vielen Dank!

Besuchen Sie auch unsere Website: <http://www.ff-niederfellabrunn.at>